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Aniversario de
club y mutual TFDM

Club y Mutual Tiro Federal
realizaron su tradicional cena ani-
versario en el salón social «Miguel
Rojo».

La misma tuvo como objetivo
celebrar los 83 años del club y los
34 de la mutual, realizando la en-
trega de distintos reconocimientos
a empleados del club y de la mu-
tual, y a los jugadores de primera
división de fútbol del año 1988,
que fue campeón «Argentinito en
el año 1993», al plantel de básquet
del 93 que ascendió a la Liga B y
a los campeones de fútbol del año
pasado. Todo fue amenizado con
la actuación de Kunfi Girau

Instituto Ezpeleta festejó 32
años de vida institucional

Celebró 32 años de vida
institucional el Instituto Ezpeleta
a través de un acto protocolar

La entidad de educación supe-
rior nacida en 1991 durante estos
años fue implementando distintas
carreras, contando en la actuali-
dad con 12 carreras de nivel ter-

ciario técnica y docente.
El Instituto Superior María

Justa Moyano de Ezpeleta, surgió
el 1 de junio de 1991 para atender
las demandas educativas de nivel
superior de Morteros y de la re-
gión.

Comenzó con el dictado de la
tecnicatura Superior en Adminis-
tración, especializado en Coope-
rativas y Mutuales, generando
unos años más tarde la modalidad
semi presencial

Jornada de Bomberos
Una jornada de puertas abier-

tas realizo Bomberos Voluntarios
de Morteros para celebrar su día

La celebración comenzó con la
formación de los integrantes del
cuerpo activo para luego realizar
el tradicional toque de sirenas y
compartir un desayuno

Posteriormente dieron inicio a
la jornada de puertas abiertas re-
cibiendo a alumnas y alumnos de
los establecimientos escolares y las
vecinas y vecinos de la comuni-
dad con el propósito de hacer que
conozcan el cuartel, las unidades
móviles y el equipo de personas
que conforman el grupo de volun-
tarios al servicio a la comunidad.

Desde Asociación de Bombe-
ros Voluntarios de Morteros agra-
decieron a quienes acompañaron
durante todo el día «Para festejar
nuestro día. Gracias por todos los
saludos, las felicitaciones, los di-
bujos, las visitas y todo lo demás»,
expresaron

Noche de las Lecturas
Morteros será parte de la no-

che de las lecturas, organizado por
la Agencia Córdoba Cultura del
Gobierno de Córdoba

La misma tendrá lugar el jue-
ves 8 de junio de 18 a 21 para jó-
venes y adultos con el Taller Lite-
rario «Despertares».

Habrá además lecturas para los
niños que visiten el lugar e inter-
cambio de opiniones sobre las lec-
turas y los autores preferidos de
cada uno para cerrar con la actua-
ción del coro de barrio Urquiza

El evento que lleva adelante el
gobierno de Córdoba es libre y gra-
tuito para todos los habitantes de
Morteros que deseen leer, escuchar
u opinar.

Es necesario planificar una
ciudad a 30 años desde el obje-
tivo de reconstrucción del teji-
do social para crecer de una
manera distinta. Para eso es
necesario tener valores y ganas
y nosotros tenemos valores y
ganas con una mirada diferen-
te, renovadora para cambiar
con gestiones ante la provincia

y la Nación pero también con los
privados, no solo con empresas,
sino también con los clubes, las
instituciones acompañando desde
un Estado presente las 24 horas los
365 días del año

Contamos el diagnostico de las
necesidades en mantenimiento de
calles, falta de iluminación, segu-
ridad, falta de acompañamiento,

sobre este diagnóstico armamos
nuestra propuesta con lineamien-
tos claros desde la responsabilidad
y con mucha vocación entendien-
do que somos servidores públicos

Alternativa es un espacio am-
plio en el que convergen distintas
ideologías que piensan que Mor-
teros es lo primero, por eso nos
pusimos en marcha para que Mor-
teros no sea solo la guía de la re-
gión, sino que Morteros sea un
lugar mirado desde toda la provin-
cia donde nos referencien por el
desarrollo, por el deporte, por ser
una ciudad a seguir

Tercera edad
«En ese diagnóstico nos en-

contramos con que Morteros tie-
ne casi un 25 % más sobre la me-
dia nacional de una población de
la tercera edad, esa información
nos brinda dos datos, una tiene que
ver con la falta de jóvenes que se
van de la ciudad por falta de opor-
tunidades, entonces debemos con-
tar con acciones para que se pue-

dan quedar con políticas vincu-
ladas a las necesidades de ellos
y por otra es necesario tener
políticas activas para la tercera
edad, como el pase libre en re-
mis para nuestros jubilados y ju-
biladas. Además debemos gene-
rar una ciudad amigable con
equipamiento como bancos, ba-
ños, veredas, rampas que no solo
incluyan a la tercera edad, sino
también a aquellos que tengan
una discapacidad»

Viviendas
 «Vamos a constituir una

Cooperativa de Viviendas, don-
de no solo nos permitirá cons-
truir viviendas, sino también
facilitar la ampliación de quie-
nes tienen necesidades de ma-
yor espacio.  Esta propuesta la
tomamos de Oncativo donde
con un programa cooperativo
construyeron en 8 años 450 vi-
viendas, entonces porque no po-
demos construir esa misa canti-
dad en Morteros»

Las elecciones municipales se
llevan a cabo este domingo con la
presentación de tres listas de can-
didatos a intendente, concejales y
tribunos

Se deberá elegir intendente y

vice intendente, a 7 concejales y a
tres miembros del Tribunal de
Cuentas para que cumplan el pe-
riodo de gobierno desde el 10 de
diciembre de 2023 hasta el 10 de
diciembre de 2027

El padrón cuenta con 18042
votantes de los cuales 542 se do-
micilian en las colonias, mientras
que 5 son ciudadanos extranjeros
quienes votaran en 54 mesas ubi-
cadas en cuatro establecimientos
educacionales de la zona urbana y
cuatro escuelas rurales.

Teniendo en cuenta que del
referido padrón por distintas razo-
nes alrededor del 70 % es el que
concurre a las urnas, la cantidad
de personas que podrían votar po-
dría estar en el orden de 12 mil
ciudadanas y ciudadanos. Pero te-
niendo en cuenta que el próximo
domingo es el día del padre por
cuestiones de costos, es probable
que muchos estudiantes radicados
en Córdoba no concurran a votar
por cuestiones de índole económi-
ca, lo que podría reducirse el por-
centaje de votantes.

El oficialismo «Juntos por el
Cambio» Lista A501 propone

como candidata a intendente a la
actual vice intendente, Valeria
Gandino, proponiendo la continui-
dad de la gestión y se comprome-
tió a saldar la abultada deuda que
tienen con la sociedad en materia
vial, no así con la social.

La oposición presenta dos lis-
tas «Unidos por Morteros» con
Ider Peretti como candidato a in-
tendente y «Alternativa» con
Sebastián Demarchi como candi-
dato a intendente.

«Alternativa» Lista A201 bajo
el slogan «En marcha» propone
planificar una ciudad a 30 años
con la constitución de cuatro cen-
tros operativos, el presupuesto
participativo, la construcción de
450 viviendas, polideportivos
barriales entre otros temas

En «Unidos por Morteros»
Lista A601 entre las propuestas
bajo el slogan «Los mejores tiem-
pos están por venir» se destaca la
adjudicación de 1200 lotes, el cie-
rre del basural, seguridad como
prioridad, arreglos de calles y 3 mil
puestos de trabajo para los jóve-
nes vinculados a la innovación y
las nuevas tecnologías.

Este domingo se
vota en Morteros

Alternativa proponen
planificar un Morteros a 30 años
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Por Mirta Barale

El fin de semana del 19 al 21
de mayo, la zona estuvo,
teatralmente hablando, de parabie-
nes. Dos obras fueron puestas en
escena. Una en Morteros, «Vamos
a contar mentiras», del español
Alfonso Paso, y la otra en
Brinkmann, «El Conventillo de la
Paloma», de Alberto Vacarezza, un
clásico de aquellos. Las dos repre-
sentaciones entretuvieron y se lu-
cieron ante una gran convocato-
ria de público que colmó las dos
funciones  realizadas por ambos
grupos.

 «Vamos a
contar mentiras»

De Alfonso Paso (Adaptación)
Valiéndose de una buena adap-

tación temporal y espacial, el Ta-
ller de Teatro de Sociedad Italiana
de Morteros, bajo la égida y la res-
ponsabilidad de Viuda Produccio-
nes, mostró una divertida e inte-
resante obra para reír. El argumen-
to, en esencia, no es más que la

del mundialmente conocido cuen-
to del pastor mentiroso, pero con
una vuelta de tuerca. A «la menti-
rosa»,- porque aquí la protagonis-
ta es una mujer, que no miente so-
bre ovejas y lobos, sino sobre he-
chos de su  vida  y la de otros-, al
final, que no le crean cuando dice
la verdad, es algo beneficioso para
ella y sale victoriosa de su aventu-
ra.

La obra se encuadra dentro de
la corriente del «teatro de enre-
dos», estilo teatral creado y muy
bien trabajado por los autores es-
pañoles del siglo XVII, entre otros,
por el gran Lope de Vega. Son
obras de un dinamismo tremendo,
en la que los personajes entran y
salen permanentemente; las con-
fusiones, mentiras, desencuentros,
cambio y robo de identidades, chis-
mes y malos entendidos, son las
situaciones que desencadenan las
acciones. Alfonso Paso, como buen
español, es un digno heredero de
sus antepasados, y supo, con inge-
niosidad, adaptar aquel estilo a los
avatares de la actualidad.

De compleja realización, el rit-

mo de la obra, esencial en este
caso, es mantenido a rajatablas por
los actores, todos, bastante sólidos
en sus performances. Son
destacables las actuaciones de
Carina Bocco, como Julia, la men-
tirosa, quien lleva el peso de la
obra, y de Chelo Ceballos, en el
papel de Lorenzo, el amigo del ma-
trimonio. Por momentos, hubo
exageraciones y desbordes, pero
los mismos no desentonaron, por
el tenor desopilante de la pieza tea-
tral.

La parte técnica en general,
muy buena, como en todas las
puestas de estos productores.

Es evidente que este grupo se
está tomando el trabajo con ma-
yor seriedad, elevando el nivel cul-
tural de sus propuestas. Ya se vis-
lumbraba este horizonte en uno de
los montaje del año pasado, «Una
terapia Amorosa» de Daniel
Glattauer.  Aplausos…por ahora.

«El Conventillo
de la Paloma»

De Alberto  Vacarezza

Obra icónica como pocas, fue
la elegida por «Altro Che. Teatro».
Taller Municipal de Teatro de
Brinkmann. Es, sin dudas, el sai-
nete más famoso de Vacarezza, y
la obra de teatro más renombrada
de la cultura argentina, represen-
tada cientos de veces, en diferen-
tes épocas, en teatro, televisión y
cine.

¿A qué se debe tanta fama y
aceptación? Simplemente, porque
es una metáfora perfecta de la for-
mación social de nuestro país, en
la década del 20, del siglo pasado,
producto de la inmigración, lo que
ratifica aquel remanido dicho: «los
argentinos descendemos de los
barcos». Cada uno con su idiosin-
crasia, en el patio de un conventillo
porteño, españoles, italianos, tur-
cos y criollos, defienden su digni-
dad y sus familias, más allá de
venir en busca de un futuro mejor.
Enfrentándose u ocasionando  ac-
titudes ingenuamente graciosas y
ocurrentes, no claudicarán ante el
avasallamiento de los valores que
trajeron de sus lejanas tierras, o
bien, los que se cultivan aquí.

Lo difícil de la obra está en los
parlamentos, en imitar, de la for-
ma más certera posible, el habla
enrevesada de italianos, turcos,
gallegos y porteños de los subur-

bios tangueros. En general, bien
logrados, pero con altibajos. Se
destacan, particularmente, el ita-
liano Don Miguel, encargado del
conventillo, y la pareja de  turcos,
especialmente él, el Turco
Abraham. En algunos, fue nota-
ble el esfuerzo que hacían por
mantener la pronunciación ade-
cuada, lo que ralentizaba la obra o
se hacía poco entendible, o bien,
perdían la caracterización del per-
sonaje.

De cualquier manera, el tempo
teatral se mantuvo bastante diná-
mico. Se dieron momentos muy
bien logrados, como pequeñas jo-
yitas escénicas. Por ejemplo, cuan-
do Don Miguel le recita a Paloma
sus versos, parado junto a la ven-
tana del cuarto de la joven, o la
escena de la fiesta, cuando Doce
Pesos canta el tango, algo
infaltable en cualquier sainete que
se precie como tal.

Muy buena la selección musi-
cal, así como la escenografía de un
patio de conventillo.

Difícil propuesta por donde se
la mire, fue una elección audaz del
director Jorge Lecroq, que supo
salir del paso con soltura, ponien-
do en juego toda su vasta experien-
cia como director teatral. Aplau-
sos para ellos, también.

Las mentiras y el Conventillo
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«Es el comienzo de los mejo-
res tiempos que están por venir y
van a venir de la mano de Martin
Llaryora, uno de los hombres más
importantes de la provincia de
Córdoba, un vecino de San Fran-
cisco junto a Miryam Prunotto
quien transformó su pueblo» co-
menzó expresando el candidato a
intendente de Unidos por Morte-
ros Ider Peretti.

Prosiguió: «La gente nos da la
fuerza para volver a poner a Mor-
teros de pie, para poner a Morte-
ros a jugar nuevamente en prime-
ra, nos entristece mucho cuando
recorremos Morteros y vemos
como todos los días se apaga un
foquito, un Morteros que estaba
acostumbrado con distintos
intendentes justicialistas como el
Rata, como la Mirta, como
German Pratto, el presidente del
partido que nos esta acompañan-
do, como Horacio Pastore todos
hombres que nos acostumbraron
a un Morteros de pie, a un Morte-
ros que nunca paraba de crecer, a

un Morteros que se destacaba en
la región y de pronto hoy nos due-
le mucho cuando nos compara con
pueblos vecinos»

«Morteros es el epicentro de la
lechería, es el epicentro del traba-
jo, de la producción, Morteros tie-
ne muchas cosas que lo hacen dis-
tinto al resto de la región, Morte-
ros tiene la fuerza y la capacidad
de transformarse rápidamente en
una nueva ciudad que va a marcar
la diferencia con nuestros pueblos
vecinos» aseguró el candidato de
Unidos por Morteros

Tierra, techo y trabajo
Al referirse a sus propuestas

dijo: «Vamos a trabajar juntos a
Usd por tierra, techo y trabajo,
necesitamos que todos los
morterenses tengan su espacio, su
tierra para poder levantar su vi-
vienda para que sus hijos puedan
desarrollarse en un medio ambien-
te sano y cómodo, como puede ser
en esta ciudad que sobra la tierra
tenemos más de 1200 familias que
no tienen el espacio para poder

levantar su techo. Vamos a traba-
jar incansablemente para que cada
uno tenga su espacio para cumplir
su sueño de su vivienda».

«Un trabajador lamentable-
mente en nuestro país con los suel-
dos devaluados como están, es casi
imposible comprar un pedazo de
tierra, tenemos la obligación como
intendente de ponernos al hombro
para que cada morterense tenga su
techo, desde distintas formas con
microcréditos, con la ayuda de la
provincia vamos a poder hacer que
cada uno cumpla su sueño en po-
cos años para vivir dignamente en
la casa de sus sueños»

«Vamos a trabajar con nuestro
equipo junto al gobierno de Cór-
doba para crear todas las coopera-
tivas de trabajo necesarias para que
no haya un solo morterense des-
ocupado, que no haya un solo jo-
ven que tenga que golpear dos ve-
ces para conseguir un trabajo, lo
mas digno para un joven es salir a
la calle y saber que tiene un traba-
jo con un sueldo digno con el su-

dor de su frente, para eso es que
vamos a cumplir el sueño de tie-
rra, techo y trabajo».

«Vamos a poner en marcha las
cooperativas para producir todo lo
que tenemos en Morteros, no pue-
de ser que cuando vas a una gón-
dola te encontras con que los fi-
deos, los tallarines vienen de Río
Cuarto o de Carlos Pellegrini o los
grisines vienen de la provincia de
Buenos Aires, vamos a poner en
marcha la industria alimenticia,
tenemos leche, carne y cereales en
nuestra zona, todos tienen que tra-
bajar para llegar a los distintos
mercados de la República Argen-
tina, a donde haya un mercado en
las provincias Argentinas va a es-
tar la bandera de Morteros con sus
productos».

«Cuando recorremos junto a
Tere las distintas familias encon-
tramos que muchas mujeres están
desocupadas, entonces esas coope-
rativas que vamos a formar le va-
mos a dar prioridad a la fábrica de
indumentaria y calzados para que
las mujeres que están solas con
niños tengan sus trabajo asegura-
do en las cooperativas, en todo el
país va a ver ropa fabricada por
las mujeres de Morteros, como así
también las mujeres que están so-
las con sus hijos van a tener prio-
ridad en los lotes para construir sus
viviendas para albergar a sus hi-
jos»

Por otra parte propuso Ider
Peretti: «Vamos a trabajar con
nuestros niños en edad escolar
siendo parte de su familia conte-
niendo, formando, educando en
nuestras escuelas, pero todos van
a tener la alimentación y el cuida-
do que corresponde y van a estar
en los clubes para que los niños
tengan gimnasia, deporte, las char-
las que corresponden para que
vuelvan a sus hogares con toda la
fuerza y el conocimiento de este
mundo moderno»

«Los jóvenes que terminan el
secundario y quieren seguir estu-
diando, sabemos que en Morteros
tenemos excelentes colegios pero

no tenemos todas las carreras por
ahora, tenemos que seguir traba-
jando para desarrollar una univer-
sidad para que todos tengan la
posibilidad de estudiar en su ciu-
dad, pero hoy no lo tenemos, en-
tonces todos los jóvenes hijo de
trabajadores que no puedan pagar
en una ciudad sus estudios vamos
a crear todas las casas de Morte-
ros que sean necesarias, en Cór-
doba, Santa Fe, Villa María, San
Francisco para que más humilde
tenga la misma posibilidad de re-
cibirse en la carrera que necesite»

«Todo eso me animo asegurar
que lo vamos a hacer porque tene-
mos un gobierno en Córdoba con
Martin y Miryam nos van a acom-
pañar desde la provincia para
transformar a Morteros y volver a
ponerlo de pie nuevamente, pero
también tengo el calor y la fuerza
de todos Ustedes para llevar ade-
lante junto a todo mi equipo para
ver a un pueblo más feliz, si nues-
tra ciudad vuelve a recuperar la
felicidad que tuvo, va a ser impor-
tante porque cuando un pueblo es
feliz, mucho más rápido se logran
las transformaciones, es imposible
soñar con un pueblo distinto cuan-
do un pueblo esta triste por los pro-
blemas que tiene que vivir solo, no
tenemos nunca que abandonar a
nuestro pueblo, menos a los barrios
que los tenemos que tener con
cloacas, agua corriente, cosa que
a veces parece imposible que lle-
guen a los barrios más humildes»

«Necesito que me acompañen,
necesito el voto de su familia, de
su vecino, todos juntos salgamos
a trabajar para que podamos vivir
esa transformación de la ciudad,
después del 11 vamos a estar to-
dos juntos tomados de la mano
porque vuelven a Morteros los
mejores tiempos, vamos a ser feli-
ces, vamos a tener a la ciudad de
pie, prospera, para todos, desde el
centro hacia el barrio más humil-
de va a tener las mismas oportu-
nidad y el mismo tratamiento»,
concluyó al pedir a la comunidad
que lo acompañe con su voto.

Ider Peretti: «Por un Morteros con tierra, techo y trabajo»
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La lista de candidatos a conce-
jales y tribunos que acompañaran a
Evangelina Vigna fue presentada en
un acto realizado en el club centro
juvenil Vignaud ante un numero
marco de público.

Al dirigir su mensaje Evangelina
Vigna comenzó realizando un reco-
rrido desde que fue electa concejal

en el 2015 y la llegada a la intenden-
cia en el 2019 por el voto popular y
al mismo tiempo puntualizó la im-
portancia del trabajo conjunto entre
todos los intendentes y legisladores.

Al presentar a los integrantes de
la lista manifestó: «Nuestro equipo
es diverso que representa a las mu-
jeres, amas de casas, empresarias,

trabajadoras rurales, empresarios
rurales, trabajadores de la economía
circular, electricistas, representantes
de la cultura, religión, entendemos
que todos están representados y a la
hora de elegir, mas allá de un gobier-
no de continuidad nos va a permitir
continuar con lo que está bien, me-
jorar lo que no esta tan bien y tener
propuestas muy nuevas»

Al hacer referencia a las propues-
tas enfatizo que seguirá profundizan-
do la transversabilidad porque ya
«No son más las mujeres que barren,
es un grupo de mantenimiento de
espacios verdes, cordones cunetas y
otro grupo de trabajadoras a cargo de
la economía circular».

Así mismo dijo que el compro-
miso es terminar de iluminar la tota-
lidad del pueblo con LED, cuidar el
primer bosque nativo como lugar de
encuentro, seguir trabajando en cul-
tura, en deportes, va a terminar el
polideportivo, terminar el sector que
falta cordón cuneta, simplificar el
acceso al agua y la energía eléctrica,
iniciar con el servicio de cloacas,

«son muchas más las propuestas que
vamos a realizar de la mano de los
vecinos para crecer y seguir para
adelante».

En otro tramo destacó el trabajo
del equipo en la administración, en
el centro de salud, en el área de ser-
vicios, en la planta recicladora de
residuos, transito, «muchas veces no
reciben todo el agradecimiento, pero
la única manera de llevar adelante
una gestión es con todo ese gran
equipo de trabajo».

Tras ponderar las virtudes de
Martin Llaryora, sentencio que es
mostró su generosidad a través del
proceso de economía circular para la
sustentabilidad de las pequeñas po-
blaciones, por eso vamos a tener el
mejor gobernador.

Vignaud va a seguir creciendo
porque primero somos corazón, des-
pués somos cabeza y después esta
todo en nuestras manos para que el
25 de junio vote a la 11, el final del
casillero lista completa concluyo
Evangelina Vigna al pedir a su co-
munidad el acompañamiento en las

elecciones que tendrán lugar el próxi-
mo 25 de junio

Acompañaron la presentación
los intendentes de la región y los can-
didatos de Hacemos Unidos por
Córdoba, los legisladores Alejandra
Piasco y Ramón Giraldi y el candi-
dato a Legislador por el departamen-
to Gustavo Tevez.

La legisladora Alejandra Piasco
destacó el rol de gesti9on que tiene
Evangelina Vigna, que marcó un
antes y un después a partir de su ges-
tión con el gas que ya está a poco de
su conexión y ahora tendrá cloacas

Gustavo Tevez aseguró que los
4 Km de ruta de acceso a Colonia
Vignaud se van a realizar a partir del
compromiso asumido por el gober-
nador Juan Schiaretti, los que se vie-
ron demorados por el problema in-
flacionario

Así mismo asumió el compro-
miso de acompañar a los intendentes
trabajando junto a cada pueblo
«como en Colonia Vignaud, donde
hay gente como Uds con ganas de
trabajar».

Evangelina Vigna presentó su equipo
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Planificá tus viajes

MERLO
Salida: 11 de Mayo
Bus Mix 3 noches de
Alojamiento pensión
completa. Excursiones.
Asistencia médica.
Precio: $43.600+3% gtos.
adm..-

Turismo Mutual Tiro Federal Morteros
Tel 03562-402300/Cel.: 3562-409847 E-mail: turismo2@mutualdeltiro.com.ar

TERMAS DE RIO HONDO
Salida: 29 de Mayo o 26 de Junio
Bus Mix- 5 noches de Alojamiento pensión completa.
Excursiones. Asistencia médica.
Precio: $79.500+3% gtos. adm..-

NORTE ARGENTINO
Salida: 8 de Mayo y 5 de Junio
Bus Mix- 4 noches de
Alojamiento 1/2 pensión. Asis-
tencia médica de emergencia
Precio: $88.900+3% gtos. adm..-

Los lineamientos de su pro-
puesta de gobierno dieron a cono-
cer Germán Baldo al realizar el
lanzamiento de campaña de Ha-
cemos Unidos en Freyre

 Con la presencia de una gran
cantidad de vecinos en el Club de
Abuelos, acompañados por los le-
gisladores Alejandra Piasco y Ra-
món Giraldi, el Secretario de Ges-
tión Territorial del Ministerio de
Gobierno de Córdoba, Augusto
Pastore, intendentes y presidentes
comunales junto a candidatos de
las localidades del departamento
San Justo se llevó a cabo el acto
con mucha efervescencia en la que
presentaron a los integrantes de la
lista que acompañan a German
Baldo intendente

Con compromiso para
seguir transformando
El candidato a intendente

German Baldo, comenzó agrade-
ciendo al equipo que formó Au-
gusto Pastore hace 7 años y me-
dio, «con el cual no trabajamos,
laburamos muchísimo, había mu-
cho por hacer, hombro a hombro,
codo a codo entre todos pudimos
lograr la transformación que hoy
tiene Freyre».

Les pidió a todos los candida-
tos de su lista el compromiso de
transformar Freyre, a servir a
Freyre, para dar una mano a cada
uno de los vecinos, «vamos a tra-
bajar para ustedes 24/7 para que
puedan vivir cada día mejor»

Todos los freyrenses van tener
como gobernador, «un vecino y
amigo que vive a 35 Km, que co-
noce la realidad de cada uno de
nosotros, entonces el 25 hay que
apoyar a Martin Llaryora para que
todos podamos seguir para adelan-
te, para que Freyre vaya para ade-
lante, para que la provincia vaya

para adelante»
«Vamos a

trabajar para
que nuestro
pueblo tenga el
100 % de cor-
dón cuneta, el

100 % de luz LED y el 100 % de
gas natural, no es una promesa, es
un compromiso, porque ya lo hi-
cimos, sabemos hacerlo, lo demos-
tramos que lo pudimos hacer, si-
gan acompañándonos, no vamos
a quedar en promesas porque va-
mos hacer lo que hicimos siem-
pre, lo que prometimos lo cumpli-
mos, vamos a seguir cuidando la
salud de cada vecino y cada veci-
na incorporando médicos
generalistas, médicos especialis-
tas, dotando de tecnología de últi-
ma generación la centro
oftalmológico y vamos a traer una
unidad nueva de traslado todo para
que los vecinos de Freyre se sien-
tan cuidados»

«Gracias a nuestro querido
amigo y vecino Clemar Cerutti que
nos donó un edificio más dos lotes
con un total de 1200 metros cua-
drados, más 120 mil dólares para
crear la escuela de formación pro-
fesional de oficios, porque necesi-
tamos que nuestros jóvenes tengan
una inmediata salida laboral  y el
que se quiere ir a estudiar tenga la
orientación de nuestro sector pro-
ductivo que tenga relación con el
campo, la industria que son el
motor de nuestro progreso y cre-
cimiento, por eso les pido que el
25 marquen el último renglón para
que podamos seguir yendo para
adelante»

«Vamos a hacer de la mano
de Martin Llaryora, de

German y todo el equipo»
El actual intendente de Freyre

en uso de licencia por ser el Se-
cretario de Gestión Territorial del
gobierno de Córdoba, Augusto
Pastore al brindar una síntesis de
lo realizado por la gestión por él
encabezada, manifestó: «Es una
construcción colectiva, nadie se
salva solo, esto se hace en equi-
po» y recordó lo que significó el
llanto de la inundación, momento
en que «dijimos esto no puede vol-
ver a pasar y no volvió a pasar,
hicimos las obras que se necesita-

ban. Los barrios tuvieron que se
merecieron durante décadas».

Posteriormente acompañado
por imágenes que testimonian
cada realización destacó las obras
de cordón cuneta, canales,
luminarias, equipamiento, pavi-
mento, lotes, viviendas, gas natu-
ral, salud, medio ambiente, cultu-
ra, deporte, para finalizar mencio-
nado que el último gran desafío es
el Parque Industrial donde 24 em-
presas están en condiciones de ins-
talarse donde se genera empleo.

Dirigiéndose a la comunidad
expresó «Ustedes fueron los que
entendieron que Freyre merecía
estar mucho mejor y de hecho lo
está, siempre hay cosas por hacer,
hay ciclos que se van terminando
y hay nuevas energías que van a
hacer las cosas mejores de lo que
nosotros pudimos hacer»

Así mismo consideró que «Es-
tamos ante una oportunidad his-
tórica, Martin Llaryora va a ser
nuestro gobernador, se imaginan
cuando reciba una carpeta de
Freyre, Colonia Vignaud que se
acuerde de los olores, las sensa-
ciones del dulce de leche que ha-
cemos en Freyre, es una oportuni-
dad histórica que tenemos para dar
el salto de calidad, hemos hechos
mucho, pero falta mucho por ha-
cer y lo vamos a hacer de la mano
de Martin Llaryora, de German y
todo el equipo»

«Por la honestidad, la transpa-
rencia, por el don de buena gente,
por la lealtad, el trabajo, el sacri-
ficio, el 25 de junio votamos el ul-
timo renglón, ahí donde dice
Martin Llaryora gobernador, Gus-
tavo Tevez legislador, German
Baldo intendente y Freyre sigue
para adelante porque el progreso
no cansa» concluyó diciendo en-
fáticamente Augusto Pastore

Somos un equipo
Al manifestar que Augusto

Pastore es un gran dirigente que
integra el Ejecutivo provincial,
brindando acceso directo al gober-
nador, el candidato a legislador
departamental Gustavo Tevez dijo:
«Ha sido una de las personas que
manejó con tacto y diplomacia,
junto a Ramón Giraldi, Alejandra
Piasco, Martín Llaryora y Manuel
Calvo, la elección de quienes nos
han honrado de representar a nues-

tro departamento, que soy
yo y Elisa Carrizo
intendenta de Tránsito,
pero no solo nosotros solos,
sino que somos un equipo
de trabajo donde están cada
uno de los intendentes, los
candidatos, los legisladores
actuales que nos acompa-
ñaron en estos cuatro años»

German Baldo brindó ejes y lanzó su
campaña a la intendencia de Freyre

En el Centro de Apoyo al
Niño y la Familia «Int. Serafín
Asteggiano» y Salas Cuna «Pa-
jaritos a Volar», se realizaron
obras de infraestructura.

Realizaron la remodelación
completa de la fachada, llevan-
do a cabo un tomado de juntas y
dejando a la vista el ladrillo ori-
ginal; solucionando los proble-
mas edilicios, para finalizar rea-
lizando la pintura y texturado de
los muros, además colocaron
luminarias.

Tambien remodelaron los
sanitarios originales, realizan-
do plomería, cloacas, electrici-
dad, cambiando aberturas y box
divisorio, revestimientos,
grifería y un nuevo cielorraso
durlock con luminarias embu-
tidas led.

«Esta reforma era muy ne-
cesaria debido al gran deterioro
en el que se encontraban los
mismos; dicha obra se llevó a
cabo en conjunto con la colabo-
ración de la Cooperadora de
padres, con una inversión que
asciendo a un total de 4.000.000
millones de pesos», destacó el
intendente Carlos Baigorria.

Al felicitar a todo el equipo
el trabajo que realizan en el Cen-
tro y el agradecimiento a la co-
misión de padres convocó «si-
gamos juntos trabajando bajo
ese concepto en que los niños
han de ser los únicos privilegia-
dos en este mundo. El estado
municipal esta para atenderlos,
esta para cuidarlos»

Obras para la niñez y equipamiento
para la salud de Porteña

Equipamiento
en salud

Nuevo equipamiento es
montado en el Centro de Salud
Municipal de Porteña con el pro-
pósito de beneficiar a la comu-
nidad.

El intendente de Porteña
Carlos Baigorria recibió por par-
te del Ministra de Salud de la
provincia, Gabriela Barbás, un
equipo odontológico para ser
instalado en el Centro de Salud
Municipal

Se trata de un sillón
odontológico de última genera-
ción para mejorar la atención y
comodidad de los pacientes,
«Renovamos el compromiso con
la salud pública de los
porteñenses y a fortalecer la
atención a través de la incorpo-
ración de equipamiento»

«Nuestra gestión transformó
el dispensario en un cuasi hos-
pital aumentando no solo la tec-
nología, sino las prestaciones no
solo en el centro de salud, sino
por intermedio de las ambulan-
cias con el equipo de
paramédicos con atenciones do-
miciliarias, mediante un equipo
de más de 40 trabajadoras y tra-
bajadores que conforman «un
gran efector público, un gran
centro de atención al servicio de
nuestro pueblo» destacó
Baigorria

El trabajo conjunto entre el
municipio y la provincia permi-
te en este caso fortalecer el pri-
mer nivel de atención
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La inauguración de 6 vivien-
das premoldeadas en barrio San
Miguel concretó a través de un acto
encabezado por el gobernador de
la provincia junto al intendente
Hugo Boscarol

Las 6 unidades habitacionales
fueron construidas a través del
Programa «Erradicación de
Racho», impulsado por la Secre-
taría de Hábitat, Urbanismo y Vi-
vienda de Santa Fe. Las mismas
son de una habitación y cuentan
con instalaciones de agua, gas y
electricidad.

Al respecto, el gobernador
Omar Perotti, destacó: «Este es
uno de los momentos más gratos,
cuando nos toca participar en en-
trega de viviendas. Sin dudas, el
tiempo de espera se terminó. A
partir de hoy, cuando se ingrese a
las nuevas viviendas, empieza a
escribirse otra página y todo eso
es una posibilidad de una etapa

nueva, donde el compromiso de
cada uno de ustedes tiene que su-
marse para que otros puedan estar
cada vez más cerca de lo que hoy
les toca vivir».

«Para nosotros es clave en esta
provincia poder generar un equi-
librio de su población, que no to-
dos se vayan a las grandes ciuda-
des, que puedan quedarse en cada
uno de nuestros pueblos y ciuda-
des. Tenemos 365 y muchas veces
cuando no hay obras, cuando no
hay actividad en nuestros pueblos
particularmente los jóvenes buscan
otras oportunidades, buscan otras
alternativas y buscan grandes ciu-
dades donde no siempre aparecen
esas respuestas y allí de esas ciu-
dades se empiezan las demandas.
Por eso, la decisión fue equilibrar
eso y tratar de que en cada pueblo
de nuestra provincia independien-
temente de quien gobierne, poda-
mos tener obras», sostuvo el go-

bernador.
Y continuó, «y también traba-

jar en el arraigo. El arraigo te da
la posibilidad de tener un lugar
donde vivir, pero también te lo dan
fundamentalmente las oportunida-
des que la ciudad, que la región
tiene, y esa es otra de las cosas con
las que hemos trabajado profun-
damente en nuestra provincia, tra-
tando de mejorar la infraestructu-
ra para alentar la producción, de
generar mejores condiciones para
que haya trabajo, desde impulsar
la obra pública con ese objetivo,
de trabajar coordinadamente con
quienes pueden desarrollar progra-
mas nacionales y gestionar para
poder mejorar las condiciones de
vida de todos».

Por su parte, el senador por el
departamento San Cristóbal, Feli-
pe Michlig agradeció al goberna-
dor: «Hoy gracias a la provincia
estas familias tienen un techo y una
vivienda digna», consideró el le-
gislador provincial.

Posteriormente, el intendente
Hugo Boscarol se refirió a la en-
trega de viviendas agregando que
«es un trabajo que uno viene siem-
pre inculcando y llevando adelan-
te. Y teniendo estas nuevas seis vi-
viendas que hoy vamos a entregar,
que fue una tarea muy intensa de
la municipalidad y la provincia
para que hoy estas familias pue-
dan tener un techo. Realmente es-
toy muy agradecido con el gober-
nador por tomar las decisiones que
se tomaron en forma conjunta por-
que esa es la forma, trabajar en
forma conjunta y hacer política ti-
rando todos para adelante».

Construirán la sala apícola
de 450 m2 de la Cooperativa de
Provisión, Producción y
Comercialización de
Apicultores del Noroeste
Santafesino en San Guillermo
con ayuda del municipio de esa
ciudad.

Con esa finalidad firmaron
un convenio de colaboración
entre la Cooperativa de Provi-
sión, Producción y
Comercialización de
Apicultores del Noroeste
Santafesino y el municipio de
San Guillermo

«No solo beneficia miem-
bros de la cooperativa, sino a
toda la ciudad, generando mano
de obra y ofreciendo el servicio
de extracción de miel a los pro-
ductores apícolas de nuestra lo-
calidad y localidades vecinas
que no sean miembros de la
misma», expresaron desde la
Municipalidad de San
Guillermo.

La Cooperativa sacó un cré-
dito de $4.021.000 en la Mutual
del Club Unión Cultural y De-
portiva, donde ellos se compro-
meten a devolver el capital so-
licitado y la Municipalidad
aportaría durante estos 12 me-

ses los intereses devengados del
mismo que suman un total de
$4.342.680

Área de Servicio
Los últimos detalles y avan-

ces sobre el Proyecto del Área
de Servicio en la ciudad dieron
a conocer a través de una confe-
rencia de prensa encabezada por
la intendenta Romina López.
«Estamos emocionados de reve-
lar esta iniciativa que es de suma
importancia para nuestra comu-
nidad. El Proyecto del Área de
Servicio traerá consigo una se-
rie de beneficios y mejoras sig-
nificativas», expresó la
intendenta.

 Además, dijo: «esta inicia-
tiva fomentará el crecimiento
económico y el desarrollo soste-
nible de nuestro querido San
Guillermo. Permitirá fortalecer
la actividad comercial y gene-
rar nuevas oportunidades de
empleo para nuestros vecinos».

La Intendente Romina
Lopez estuvo acompañada por
la Presidente del Concejo Mu-
nicipal, Vanina Martino, la
Coordinadora de Producción y
el Jefe de la Oficina Técnica,
Esteban Mottura

Entregaron 6 viviendas en Suardi

Apicultores tendrá sala
apícola en San Guillermo
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